

Presidente Maduro convoca una reunión a empresas petroleras de Estados Unidos



Caracas, 25 ago (RHC) El presidente Nicolás Maduro, convocó a una reunión extraordinaria a todas las empresas de Estados Unidos a quienes Venezuela les vende petróleo, para afinar mecanismos y contraatacar el ataque económico impuesto por el gobierno de Donald Trump.

Durante una mesa de trabajo en el Palacio de Miraflores, el jefe de Estado explicó que con el bloqueo de EE.UU., uno de los principales perjudicados son los inversionistas estadounidenses, tenedores de la deuda pública venezolana.

Detalló que al menos el 62 % de los tenedores de la deuda pública de Venezuela son estadounidenses, y que son millones de automóviles en ese país los que se abastecen de combustible a través del crudo venezolano.

Maduro aseguró que la agresión de Trump a Venezuela ha perjudicado a los sectores financieros estadounidenses, y la convocatoria a la reunión es para buscarle una solución a la agresión

Asimismo, aseguró que Venezuela tiene mercado seguro para vender su petróleo en todo el mundo, y que todo lo que están intentado hacer para dañar a la nación fracasará, y Venezuela saldrá fortalecida, más libre, independiente en lo económico, financiero, político, así como en lo diplomático, y en lo militar, declaró.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139429-presidente-maduro-convoca-una-reunion-a-empresas-petroleras-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba